
SERANG (IM) -  Dinas 
Pertanian (Distan) Banten 
menyiapkan 1.012 pompa air 
untuk mengantisipasi perin-
gatan Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) tentang perubahan 
iklim yang berpotensi meng-
ganggu laju infl asi nasional.

 Kepala Distan Banten, M 
Agus Tauchid di Serang, Rabu 
(19/6), mengaku telah memi-
liki upaya untuk mengantisi-
pasi kondisi tersebut, antara 
lain dengan  menyediakan 
pompa air yang tersebar di 
Kabupaten dan Kota.

“Saat ini ada 1.012 pompa 
air yang tersedia di seluruh 
Kabupaten dan kota se-
Provinsi Banten,” katanya.

Pompa air tersebut nanti-
nya bisa dimanfaatkan untuk 
pengairan di Banten apabila 
kondisi mengenai peringatan 

iklim tersebut benar terjadi.
Pompa tersebut meru-

pakan tahap awal penanganan 
bencana kekeringan di Banten 
dan Distan sudah melakukan 
persiapan secara maksimal.

“Di mana dunia tidak 
baik-baik saja, maka persiapan 
harus 100 persen dilakukan 
guna antisipasi hal yang tidak 
diinginkan,” katanya.

Sebe lumnya dampak 
fenomena El Nino di Banten, 
menurutnya, dapat terkendali 
dengan baik. Selama El Nino 
terjadi, pihaknya mencatat 
terdapat 4.000 hektare la-
han pertanian di Banten yang 
merasakan dampak fenomena 
itu, 2.000 di antaranya men-
galami gagal panen.

“Jumlah itu jauh lebih se-
dikit dibandingkan fenomena 
El Nino di tahun 2012 dan 

Antisipasi Perubahan Iklim, Distan
Banten Siapkan 1.012 Pompa Air

PELATIHAN KOMPUTER BERBASIS KOMPETENSI BAGI PENYANDANG DISABILITAS
Peserta penyandang disabilitas mendengarkan arahan instruktur saat mengikuti pelatihan komputer berbasis kompe-
tensi basic offi  ce di Laboratorium SMKN 10, Semarang, Jateng, Rabu (19/6). Kegiatan diselenggarakan oleh Balai Besar 
Pelatihan Vokasi dan Produktivitas  Kota Semarang bersama Komunitas Sahabat Difabel dan bertujuan  memberikan 
keterampilan serta keahlian kepada peserta 
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SERANG (IM) - Penga-
mat Politik sekaligus Direk-
tur Eksekutif  Kajian Politik 
Nasional (KPN), Adib Mif-
tahul memprediksi Partai 
Demokrasi Indonesia Per-
juangan (PDIP) akan men-
gambil jalan instan dalam 
menghadapi Pemilihan Gu-
bernur (Pilgub) Banten nanti.

Jalan instan yang dimak-
sud ialah dengan membangun 
kembali hubungan roman-
tis dengan partai Golkar. 
Hubungan romantis itu bisa 
terwujud dengan PDIP men-
gusulkan bakal calon wakil 
gubernur Bantennya untuk 
mendampingi Airin Rachmi 
Diany.

“Iya, kalau menurut hasil 
survei ini (Pandawa Reseach,-
red). Golkar dan PDIP berpe-
luang besar untuk berkoalisi, 
karena jelas pada survei itu 
Golkar dan PDIP elekta-
bilitasnya nomor satu, bisa 
mengulang romantisme Atut 
dan Rano,” kata Adib, Rabu 
(19/6).

Adib mengatakan, PDIP 
mempunyai gairah poli-
tiknya yaitu untuk kembali 
memenangi Pilgub Banten. 
“PDIP di Banten, ibarat me-
miliki bisul politik yang tidak 
kunjung pecah. Maksudnya, 
ada kader PDIP pernah jadi 
Gubernur itu karena tidak 
lain karena durian runtuh, 
yaitu Ratu Atut  dipenjara 
oleh KPK, sehingga otomatis 
Rano Karno yang maju (jadi 
Gubernur Banten-red),” kata 
Adib.

Saat berpisah dengan 
Golkar, dan head to head 
pada Pilgub Banten 2017 lalu, 
yang mana PDIP mengusung 

Rano Karno dan H Embay 
melawan politikus Demokrat 
Wahidin Halim yang didam-
pingi oleh wakil Andhika 
Hazrumy dari Golkar, PDIP 
kalah.

“Makanya gregetan atau 
bisul politik itu tidak kun-
jung pecah untuk Cagubnya 
menjadi menang, walaupun 
memang di 2014, tetap tidak 
bisa mengantarkan Rano 
Karno menjadi gubernur, 
hanya ketua DPRD,” ungkap 
Adib.

“Jadi menurut saya, bahwa 
PDIP Banten menurut saya 
berusaha mengambil jalan in-
stan, meledakkan bisul politik 
entah koalisi, atau tidak men-
gusung yang penting pecah,” 
sambungnya.

Namun, Adib memberi-
kan catatan bahwa terdapat 
pihak yang panas jika terjadi 
koalisi antara PDIP dengan 
Golkar, yaitu Partai Ger-
indra. Walaupun terdapat 
hubungan yang dekat antata 
Golkar dengan Gerindra khu-
susnya pasca berkoalisi un-
tuk memenangkan Prabowo 
Subianto pada Pilpres 2024 
kemarin, namun belum men-
jadi jaminan keduanya akan 
berkoalisi di Pilkada Banten 
ini.

Kekuatan mesin partai 
Gerindra sendiri, menurut 
Adib tidak bisa dibiarkan 
begitu saja. Gerindra bisa 
memberikan perlawanan yang 
sengit pada Pilkada Banten 
ini.

“Apakah itu menjamin, 
apakah Gerindra akan dika-
winkan dengan Golkar, tapi 
politik juga kan matematis,“ 
pungkasnya.  pra

PDIP Diprediksi Ambil Jalan
Instan di Pilgub Banten
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MENIKMATI PEMANDANGAN DANAU NGADE DARI PUNCAK LAGUNA 
Pengunjung menaiki wahana sepeda gantung di objek wisata Puncak Danau 
Laguna di Ternate, Maluku Utara, Rabu (19/6). Puncak laguna yang dikelola oleh 
masyarakat setempat menjadi daya tarik bagi wisatawan untuk berburu foto 
karena menyuguhkan panorama alam P. Maitara, P. Tidore dan Danau Ngade.

Pompa tersebut merupakan tahap awal 
penanganan bencana kekeringan di 
Banten dan Distan sudah melakukan 
persiapan secara maksimal, kata Kepala 
Distan Banten, M Agus Tauchid.

2019 angka puso mencapai 10 
ribu hektare,” katanya.

Terkendalinya situasi 
tersebut tidak terlepas dari 
upaya mitigasi bencana yang 
telah dilakukan mulai sekolah 
lapangan iklim hingga pembe-
rian bantuan pompa air dan 
sumur bor. 

Sebelumnya Presiden 

Jokowi menyampaikan per-
ingatan dunia tentang neraka 
iklim yang berpotensi meng-
ganggu laju infl asi nasional 
dan meminta pemerintah dae-
rah (pemda) untuk waspada.

Peringatan itu disampai-
kan Presiden Jokowi kepada 
seluruh kepala daerah yang 
hadir dalam agenda Rapat 

Koordinasi Nasional (Rakor-
nas) Pengendalian Infl asi di 
Istana Negara Jakarta, Jumat.

Presiden Jokowi men-
gatakan dalam satu tahun 
terakhir masyarakat Indonesia 
merasakan gelombang panas. 
Bahkan di India menyentuh 50 
derajat Celcius dan di Myanmar 
45,8 derajat Celcius.  pra

Cilacap Targetkan Luas Tambah
Tanam Padi 15.743 Hektare

CILACAP (IM) - Di-
nas Pertanian (Dinpertan) 
Kabupaten Cilacap, Jawa 
Tengah, menargetkan luas 
tambah tanam (LTT) tana-
man padi pada musim ke-
marau tahun 2024 di wilayah 
itu mencapai 15.743 hektare.

“Pada bulan Mei, kes-
anggupan kami untuk LTT 
mencapai 15.743 hektare 
tapi tidak terpenuhi, karena 
yang terpenuhi hanya 12.055 
hektare,” kata Kepala Bidang 
Tanaman Pangan Dinpertan 
Kabupaten Cilacap, Budi 
Kuspriyatno di Cilacap, 
Rabu (19/6).

Menur ut  d ia ,  lahan 
sawah seluas 3.418 hektare 
lainnya yang sebenarnya di-
siapkan untuk LTT ternyata 
tidak bisa ditanami karena 
mengalami kekeringan.

Kendati demikian, dia 
mengatakan pihaknya pada 
akhir bulan Juni akan mel-
aporkan lahan seluas 3.418 
hektare yang mengalami 
kekeringan tersebut karena 
saat sekarang sedang gen-
car dilakukan pompanisasi 
untuk mendukung kegiatan 
penambahan areal tanam 
(PAT).

Dalam hal ini, kata dia, 
kegiatan LTT pada bulan 
Juni ditargetkan mencapai 
12.000 hektare dan ber-
dasarkan data pada Selasa 
(18/6) luasan lahan sawah 

yang telah ditanami padi su-
dah mencapai kisaran 9.000 
hektare.

“Jadi, kemungkinan masa 
tanamnya mundur semua, 
sebenarnya mungkin enggak 
kekeringan, karena pompa 
itu sebenarnya untuk PAT, 
tapi biasanya petani bilang 
‘masak ada yang kekeringan 
kok enggak dipompa’,” kat-
anya menjelaskan.

Dengan demikian, kata 
dia, lahan sawah seluas 3.418 
hektare yang mengalami 
kekeringan diharapkan bisa 
ditanami padi dengan adanya 
pompanisasi meskipun masa 
tanamnya mundur, sehingga 
target LTT yang mencapai 
15.743 hektare dapat ter-
capai.

Disinggung mengenai 
area LTT yang mengalami 
kekeringan, dia mengatakan 
hal itu tersebar di sejumlah 
wilayah, antara lain perkota-
an Cilacap mencapai kisaran 
500 hektare dan Kawungan-
ten seluas 380 hektare.

Selain disebabkan air 
irigasi tidak bisa menjangkau 
area persawahan tersebut, 
kata dia, saluran irigasi ter-
dekat sudah terintrusi air 
laut, sehingga sawahnya 
tidak memungkinkan untuk 
ditanami padi.

“Tapi Insya Allah target 
LTT bisa terpenuhi,” kata 
Budi menegaskan.  pra

CEGAH ANEMIA DAN STUNTING

Remaja Disarankan Konsumsi
Tablet Tambah Darah

TANGERANG (IM) 
- Kepala Pelaksana Har-
ian (Plh) Dinas Kesehatan 
(Dinkes) Kota Tangerang, 
Banten, Mugiya Wardhany 
mengatakan manfaat remaja 
mengkonsumsi tablet tam-
bah darah antara lain untuk 
mencegah anemia, stunting, 
dan penurunan produkti-
fi tas.

“Konsumsi tablet tam-
bah darah ini untuk mence-
gah stunting serta mence-
gah penurunan produktifi -
tas maupun prestasi siswa,” 
kata Mugiya Wardhany di 
Tangerang, Rabu (19/6).

Ia menambahkan bahwa 
pencegahan stunting harus 
dimulai sedini mungkin dari 
usia remaja hingga masa ke-
hamilan. Oleh karena itu, so-
sialisasi mengenai konsumsi 
tablet tambah darah menjadi 
bagian yang dikampanyekan 
selama Juni ini.

Menurut dia, mence-
gah stunting harus dimulai 
sebelum ibu hamil dengan 
menerapkan pola hidup ber-

sih dan sehat, sehingga akan 
melahirkan anak yang sehat

“Kalau saat masa ke-
hamilan tidak sehat maka 
akan berdampak pada anak 
yang lahir nantinya,” ujar 
dia.

Selain itu, Dinkes Kota 
Tangerang juga mengajak 
para remaja untuk melaku-
kan pemeriksaan hemoglo-
bin rutin ke fasilitas kes-
ehatan seperti puskesmas.

“Lakukan tes darah se-
hingga bisa diperiksa dan 
ditangani ketika diketahui 
hasilnya di bawah 12. Jadi, 
bisa kita ketahui,” ujarnya.

Dinkes Kota Tangerang 
menggelar intervensi seren-
tak pencegahan stunting di 
1.097 posyandu pada tanggal 
1-30 Juni 2024.

Prevalensi stunting pada 
balita di Kota Tangerang 
pada tahun 2018 sebesar 
19,1 persen, turun menjadi 
11,8 persen pada tahun 2022. 
Namun, pada tahun 2023 
prevalensi stunting naik 
menjadi 17,6 persen.  pp

Pemkot Bogor Alokasikan Dana BOS
Rp5,3 Miliar untuk 59 MI dan 49 MTs

B O G O R  ( I M )  - 
Pemkot Bogor menga-
lokasikan dana hibah 
Bantuan Operasional 
Sekolah (BOS) untuk 
Madrasah Ibtidaiyah (MI) 
dan Madrasah Tsanawi-
yah (MTs) swasta di Kota 
Bogor pada 2024 sebesar 
Rp5,3 miliar. 

Pj Wali Kota Bogor, 
Her y  Antasa r i  men-
gatakan, dana hibah BOS 
itu dialokasikan untuk 
108 madrasah dengan 
rincian 59 MI maupun 
49 MTs swasta di Kota 
Bogor. 

Menurutnya, penga-
lokasian dana hibah BOS 
untuk MI dan MTs di 
Kota Bogor tersebut se-
bagai bentuk pelaksanaan 
perundangan-undangan 
yang berlaku dan didasar-
kan kepada Peraturan Wali 
Kota Nomor 8 Tahun 
2024.

“Total dana hibah 
BOS untuk MI dan MTs 
swasta di Kota Bogor itu 
sebesar Rp5,332 miliar,” 
kata Hey usai membu-
ka acara sosialisasi dana 
BOS dan dana BSM, Rabu 
(19/6).

Sementara itu, Plh 
Kabag Kesra Setda Kota 
Bogor, Lia Kania Dewi 
memaparkan sosialisasi 
ini dilakukan sesuai Per-
aturan Wali Kota Bogor 
Nomor 8 Tahun 2024 
tentang Pengunaan Ban-
tuan Hibah Bantuan Op-
erasional Sekolah Jenjang 
Pendidikan Dasar. 

Dana hibah terse-

but merupakan pemberian 
pemerintahan daerah kepada 
SD swasta, SMP swasta, MI 
negeri/swasta dan MTs neg-
eri/swasta yang besarnya 
dihitung berdasarkan jumlah 
siswa.

“Pemberian BOS bertu-
juan untuk membiayai ke-
giatan operasional pendi-
dikan, meringankan biaya 
pendidikan bagi masyarakat, 
pemerataan dan perluasan 
akses pendidikan di daerah, 
mendorong sekolah untuk 
memenuhi standar nasional 
pendidikan sesuai dengan ke-
tentuan peraturan perundang-
undangan,” tutur Lia.

Lia melanjutkan, jum-
lah penerima hibah BOS 
tahun 2024 sebanyak 108 
Madrasah dengan nominal 
Rp5,332,165,000. Dari jum-
lah tersebut, penerima hibah 
BOS di antaranya MI se-
banyak 59 penerima den-
gan pagu anggaran sebesar 
Rp2,923,990,000, jumlah 
sebanyak 12.173 siswa den-
gan pagu sebesar Rp230.000 
persiswa.

“MTs sebanyak 49 pener-
ima dengan pagu Anggaran 
sebesar Rp2,408,175,000 jum-
lah sebanyak 8.757 siswa den-
gan pagu sebesar Rp275.000 
persiswa. Hari ini pesertanya 
dari MI dan MTs penerima 
hibah BOS Tahun Angga-
ran (TA) 2024. Tentunya 
dalam rangka pemerataan 
dan perluasan akses pen-
ingkatan mutu, daya saing 
serta penguatan tata kelola, 
satuan pendidikan dasar, perlu 
dukungan pendanaan dari 
APBD,” terang Lia.  pra

Daya Tampung SMA/SMK Terbatas, Pj Gubernur 
Banten Minta Verifi kasi Faktual Ketat

SERANG (IM)- Pen-
jabat Gubernur Banten, Al 
Muktabar memantau lang-
sung hari pertama pelaksa-
naan Penerimaan Peserta 
Didik Baru (PPDB) tahun 
2024 di SMAN 6 Kota Se-
rang. Pantauan di lapangan, 
Al Muktabar memeriksa 
jumlah calon siswa yang 
telah mendaftar melalui lap-
top milik operator sekolah.

Al Muktabar meminta 
para calon siswa jujur men-
gunggah syarat pendaftaran, 
khususnya jalur zonasi. Se-
bab, akan ada verifikasi 
faktual yang ketat oleh pihak 
sekolah masing-masing, dan 
jika terungkap memalsukan 
data akan langsung dicoret.

“Pelamar itu titiknya 
menentukan sendiri, oleh 
karenanya kita akan verifi -
kasi faktual sesuai dengan 
KK nya alamat KTP, RT 
dan seterusnya harus titik 
rumah di atapnya itu ditarik 
ke tiang bendera zero-nya. 
Dan ketemu jumlah me-
teran dari jarak itu,” Al 
Muktabar kepada wartawan. 
Rabu (18/6).

Disebutkan Al Muk-
tabar, jumlah pendaftar 
jalur zonasi sudah lebih dari 
100 orang dari daya tam-
pung 176. Sedangkan jalur 
afi rmasi di SMAN 6 Kota 
Serang daya tampung 65 
orang, jalur perpindahan tu-

gas orangtua 18 orang, jalur 
prestasi akademik 78 orang 
dan non akademik 42 orang.

“Kita cek tadi di jalur zo-
nasi sudah ada yang mendaf-
tar di atas 100 lebih, kalau 
tahun lalu menurut kep-
sek yang mendaftar sekitar 
600 pendaftar, kemampuan 
sekolah menerima 400- an,” 
kata dia.

Sejak dibuka pukul 00.00 
WIB, Al Muktabar meng-
klaim sistem pendaftaran 
melalui website https://
ppdb.bantenprov.go.id ber-
jalan lancar. “Jam 00.00 
WIB (sejak dibuka) tidak ada 
halangan dari segi fasilitas 
digitalisasinya,” ujar dia.

Setelah pendaftaran di-
tutup, Al Muktabar meminta 
kepada masing-masing seko-
lah agar melakukan verifi kasi 
faktual ke lapangan baik itu 
jalur zonasi dan yang lainnya. 
Hal itu dilakukan agar tidak 
ada kecurangan dan mema-
tikan siswa yang benar-benar 
ingin bersekolah di SMAN 
maupun SMKN.

Al Muktabar berharap, 
semua pendaftar di masing-
masing sekolah negeri yang 
dipilih dapat diterima selu-
ruhnya.

Namun, karena keter-
batasan daya tampung dan 
ruang kelas harus ada yang 
bersekolah di swasta. “Ha-
rapan kita keinginan kita 

bersama jumlah pendaf-
tar sama dengan jumlah 
penerima itu idealnya,” 
kata Al Muktabar.

“Tapi kalau kemampuan 
fasilitas pembelajarannya 
dan peraturan UU bahwa 
kemampuan sekolah kurang 
dari 600 berarti ada yang 
enggak diterima, enggak 
diterima ini kan itu berarti 
harus mendapat akses pada 
sekolah lainnya bisa swasta,” 
sambung dia.

Kepala Dinas Pendi-
dikan dan Kebudayaan 
Provinsi Banten, Tabrani 
menambahkan, sistem su-
dah dipersiapkan beker-
jasama dengan PT Telkom 
Indonesia. “Malam pukul 
00:01 sekarang jam 08.26 
WIB sistem PPDB masih 
bagus belum ada kendala, 
dan Pak Gubernur me-
nyaksaikan secara langsung 
bahwa memang PPBD di 
Banten ini secara online 
ini masih bagus,” kata Ta-
brani.

Tabrab i  menyebut , 
pendaftar SMAN jalur zo-
nasi Se Banten sebanyak 
13.390, afi rmasi 1.173, per-
pindahan tugas orangtua 
172, dan pendaftar SMKN 
11.381 orang. “Pendaftar 
itu yang akan mulai div-
erifi kasi pada besok pukul 
00.01 WIB mulai verifi kasi 
online,” ujar Tabrani.  pra


